



**EMPLEADOS DE LA BOLSA.** Nueva York, Nov. 10 (AP-cablefoto). Miembros del Sindicato Internacional de Empleados Profesionales y de Oficina

de la Bolsa de Nueva York, iniciaron una huelga hoy. No obstante, la actividad en la Bolsa se desarrolló normalmente, con personal supervisor.

## Renuncia de Weinberger satisface a los soviéticos

Moscú, Nov. 10 (UPI). La Unión Soviética reaccionó hoy con beneplácito ante la renuncia del secretario de Defensa, Caspar Weinberger, diciendo que tiene la esperanza de que la era "post-weinbergeriana" pueda ser más productiva en

términos del mejoramiento de las relaciones entre las dos superpotencias.

En la primera reacción del anuncio de la renuncia de Weinberger, la semana pasada, el órgano informativo del

—Pasa a la página 27—

## Congresista EU revela tácticas de sandinistas

Washington, Nov. 10 (UPI). El congresista republicano por California, Robert Dornan, dijo hoy que él y otros cuatro correligionarios pudieron participar en una manifestación de protesta en Managua sólo por-

que el presidente Daniel Ortega está tratando de demostrar —fraudulentamente— que Nicaragua está cumpliendo con el acuerdo de paz centroamericano.

—Ellos permiten allá a

—Pasa a la página 27—

## Ratifican en España el "Pacto antiterrorista"

Madrid, Nov. 10 (DPA). El jefe del gobierno español, Felipe González, del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), y los delegados de 14 partidos parlamentarios ratificaron hoy en un acto solemne

celebrado en el Parlamento de Madrid el "Pacto de Estado Contra el Terrorismo".

Únicamente "Herri Batasuna" (HB), coalición vasca cercana a la Organización Terrorista

—Pasa a la página 27—

# Reagan congela petición de ayuda para Contras

Washington, Nov. 10 (UPI). El secretario de Estado George Shultz dijo hoy que el gobierno de Estados Unidos esperará hasta el próximo año antes de pedir al Congreso más ayuda militar para los rebeldes nicaragüenses.

Shultz, en su discurso preparado para ser pronunciado ante la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos, dijo que el gobierno del presidente Ronald Reagan tomó la decisión "para dar a la paz toda posibilidad" mientras se lleva a cabo el plan de las cinco naciones centroamericanas para la pacificación regional.

"Hoy, les puedo decir que no buscaremos más asistencia militar para la resistencia hasta el próximo año", dijo Shultz.

—Esto no significa que nos sentiremos tranquilamente a un costado si los sandinistas tratan de atacar para lograr una victoria militar", agregó.



**DEMOSTRACION.** Túnez, Nov. 10 (AP-Cablefoto). Millares de tunecinos participaron hoy en una demostración de júbilo y apoyo al nuevo presidente de Túnez, Abidine Ben Ali.

# Azúcar de AL ante una histórica crisis

Cali, Colombia, Nov. 10 (DPA). Las políticas azucareras de Europa Occidental y Estados Unidos han sumido a Latinoamérica en la peor crisis del sector en toda su historia, denunció en la ciudad colombiana de Cali el presidente de la Confederación Iberoamericana y Filipina de Productores de la Caña de Azúcar, Randall García.

Al inaugurar en Cali la séptima conferencia de la confederación, García denunció que desde hace seis años los países de América Latina soportan una crisis que ha deteriorado hasta

puntos extremos sus economías.

Según el dirigente gremial, la situación obedece a que la Comunidad Económica Europea (CEE) dejó de ser compradora de azúcar cuando algunos de sus miembros se convirtieron en productores, lo que se suma a la política de precios subsidiados para el azúcar adoptada por el gobierno de Estados Unidos.

García afirmó que si la CEE dejara de producir sus actuales tres millones 200 mil sacos de azúcar, lo "que en

—Pasa a la página 27—

## Modelo económico de Brasil expuesto a entrar en colapso

Brasilia, Nov. 10 (UPI). El actual modelo económico de Brasil entrará en colapso antes de 1990 si el Estado no reduce drásticamente sus intervenciones en la economía, tanto directas como a través de estímulos, advirtió la revista Examen en su última edición.

Examen, una revista quincenal especializada en temas de negocios y economía, efectuó un estudio de las necesidades de inversiones en el sector social y en la infraestructura de servicios pa-

—Pasa a la página 32—

## La CEE abre oficina diplomática en Oslo

Oslo, Nov. 10 (UPI). La Comunidad Económica Europea abrió hoy una oficina diplomática en la capital noruega, 15 años después que Noruega rehusó afiliarse al bloque comercial de Europa Occidental.

En un discurso pronunciado durante una recepción ofrecida en el edificio céntrico que alberga a la delegación oficial de la comunidad, la primera ministra laborista Gro Harlem Brundtland dijo que la afiliación noruega a la Comunidad Económica Europea era una "piedra

—Pasa a la página 56—

## Muere presidente de Niger y lo reemplaza un coronel

Abidjan, Nov. 10 (AP).

El presidente Seyni Kountche, de Niger, que había tomado el poder hace 13 años, falleció hoy, dijeron fuentes francesas, y fue reemplazado por el jefe del Estado Mayor del Ejército, coronel Ali Seibou.

La Radio de Niger, controlada por el Estado, informó que Seibou se hizo cargo del control del gobierno debido a que Kountche estaba sufriendo de "un estado de salud muy preocupante".

—Pasa a la página 27—

## Japón urge a Reagan que debe aumentar impuestos

Tokio, Nov. 10 (UPI). En gesto sin precedentes, Japón dijo abiertamente al presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, que tiene que "convencerse" de la necesidad de aumentar los impuestos para reducir el déficit presupuestario

de su país. El dólar se derrumbó en el mercado nipón y bajó la bolsa.

El dólar bajó a otro nivel histórico, 133,65 yenes, la quinta cotización récord consecutiva; el lunes cerró a 135.

El Banco de Japón

—Pasa a la página 34—

## Edward Koch presionará al gobierno de los E.U.

Nueva York, Nov. 10 (UPI). El alcalde de Nueva York, Edward Koch, de regreso a su ciudad después de realizar una gira por los países de América Central, dijo que presionaría al gobierno de Estados Unidos para que abogue por

negociaciones entre el gobierno de Nicaragua y los rebeldes de esa nación.

Koch hizo sus comentarios en la Alcaldía de su ciudad durante una conferencia de prensa en la que comentó el viaje

—Pasa a la página 34—



**FUGITIVO ARRESTADO.** Fort Smith, Arkansas, E.U., Nov. 10 (AP-Cablefoto). Louis Ray Beam, de 41 años, uno de los fugitivos más buscados, fue arrestado en Guadalajara, México y traído aquí. Deberá comparecer a los tribunales, por cargos de sedición.